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Aos vinte e seis dias do mês de outubro de dois mil e vinte e três, às oito horas e trinta minutos, 1 

na sala de reuniões da Secretaria de Desenvolvimento Social, localizada na Avenida Ernani 2 
Cotrim, 163, Centro, Capivari de Baixo-SC, reuniu-se ordinariamente os membros do CMDCA 3 

– Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de Capivari de Baixo-SC, sob 4 
a condução da presidente: Dafna Correa Rodrigues (presidente e representante titular da 5 

Associação Jorge Lacerda). Estando presentes os conselheiros, representantes governamentais 6 
e não governamentais: João Victor Torres Bandeira (representante titular da Secretaria de 7 

Gestão e da Fazenda), Karine Costa Camilo (representante suplente da Secretaria de Educação), 8 
Rosa Machado Silveira (representante suplente do CEACA), Rosilene Costa Antônio 9 

(representante titular da APAE), Viviane Pereira Alves (representante titular da Secretaria de 10 
Saúde). Ainda estiveram presentes: Alessandra Pascoali (Controle Interno PMCB), Alessandra 11 

Cardoso de Souza (Conselho tutelar). Dafna solicita que João conduza os primeiros assuntos 12 
enquanto resolve outra questão. João Victor passa ao item 3 em pauta: Deliberar sobre o 13 

relatório de prestação de contas até o mês de setembro de 2023 e passa a palavra à Alessandra 14 
do Controle interno. Alessandra (CI) realiza a leitura: das receitas: Durante os meses de janeiro 15 

a junho o total das transferências e receitas recebidas a título de FIA, foram na ordem de R$ 16 
105.130,09 (cento e cinco mil cento e trinta reais nove centavos); distribuídos: R$ 35.184,78 17 

Transferência TAC; R$ 39.190,85 Receita de remuneração; R$ 440,00 Transferência Depósito 18 
não Identificado; R$ 5.612,18  Outras indenizações; R$ 19.141,03 Transferência de Pessoas 19 

físicas; R$ 5.561,25 Transferência Instituição Privada Chancelado. Abaixo comparativo da 20 
receita e despesa com aplicação dos recursos do FIA: Saldo Inicial 2022: R$ 763.738,66; Total 21 

arrecadado: R$ 105.130,09; Repasses Mensais 2023 – TAC - 12 parcelas mensais R$3.909,42: 22 
R$ 35.184,78; Rendimento na conta: R$ 39.190,85; Depósito não Identificados - Recurso 5009: 23 

R$ 440,00; Multas TCE receita: 0; Outras indenizações: R$ 5.612,18; IR: R$ 19.141,03; 24 
Transferência à Instituições Privadas - Chancelado - Recurso 5009: R$ 5.561,25; Saldo 25 

Financeiro Arrecadado: R$ 868.868,75; Despesa: R$ 392.844,79; Despesas bancárias - tarifa: 26 
R$ 517,00; CEACA - Projeto: Dignidade nossa segunda pele , Resolução n. 378/2022: R$ 27 

99.900,00; CEACA - Projeto: A voz que clama no deserto, Resolução n. 377/2022: R$ 28 
20.100,00;  Compra direta com o FIA: 50 camisetas Uniformaxel - CNPJ:09.553.023/001-06, 29 

Resolução n. 396/2022, SF n. 2.753/2022, R$1.900,00; APAE - Prevenção às deficiências, 30 
Resolução n. 394/2022, R$ 119.902,81; Rocket mídia, o marketing FIA- Onesio dias de oliveira 31 

- CNPJ:95.780.441/0001-60,  R$ 2.916,65; AJL - Podcast papo Cabeça , Resolução n. 32 
424/2022: R$ 50.658,33; AJL - Cultura e Arte como ferramenta de transformação social, 33 

Resolução n.423/2022: R$ 96.950,00; Saldo Financeiro = R$ 476.023,96; Financeiro: R$ 34 
224.283,19; AJL - Pensando fora da Caixa , Resolução n. 422/2022,  R$ 25.561,25; Rocket 35 

mídia FIA- Onesio dias de oliveira - CNPJ:95.780.441/0001-60: R$ 2.916,35; APAE - Projeto: 36 
Avaliação Diagnóstica como agente potencializadora  - Edital n. 003/2023 – Resolução 37 

n.476/2023: R$ 42.000,00; APAE - Projeto: Natal em Cena - Edital n. 003/2023, Resolução 38 
n.477/2023: R$ 39.805,59; AJL- Projeto: Cultura e arte como ferramenta de transformação 39 

social 2  - Edital n. 003/2023, Resolução n.478/2023: R$ 24.000,00; CEACA - Projeto: 40 
Sonhando alto - Edital n. 003/2023, Resolução n. 480/2023: R$ 90.000,00. Saldo Financeiro: 41 

R$ 251.740,77. Alessandra ressalta ainda que, embora o saldo bancário esteja apresentando um 42 
valor de R$ 476.023,96 (quatrocentos e setenta e seis mil vinte e três reais e noventa e seis 43 

centavos), deverá ser considerada as deduções relativas aos projetos aprovados conforme 44 
resoluções, restando assim o saldo atualizado para 2023 de R$ 251.740,77 (duzentos e 45 

cinquenta e um mil setecentos e quarenta reais setenta e sete centavos). E relata que são essas 46 
as informações relativas aos recursos do Fundo da Infância e Adolescência de Capivari de 47 

Baixo. Quaisquer informações necessárias poderão ser obtidas na contadoria do Município. 48 
Conselheiros aprovam por unanimidade o relatório de prestação de contas do FIA até setembro 49 

de 2023. Alessandra observa que tiveram um bom rendimento da conta, porém tiveram mais 50 



despesas que arrecadações. Rosa diz que estão gastando o que tinha acumulado na conta e 51 

observa que nas capacitações que está participando reforçam para investir em projetos, o 52 
recurso do FIA não é poupança, não podem deixar o dinheiro parado na conta é para ser 53 

utilizado chegar nas crianças e adolescentes. Alessandra concorda e observa que é investimento. 54 
Alessandra alerta que a APAE tem que prestar contas do seu projeto e questiona até quando irá 55 

o projeto. Rosilene diz que é até dezembro. Alessandra questiona qual data. Rosilene reforça 56 
que em dezembro. Rosa explica que quer saber o dia. Rosilene diz que os outros projetos da 57 

APAE são para o ano que vem. Dafna diz que a entidade tem até 90 dias do término do projeto 58 
para prestar as contas e diz que o projeto da APAE foi extenso de um ano e explica que sempre 59 

procura encerrar até 10 de dezembro e diz que o projeto cultura e arte ficará pequeno e talvez 60 
consiga entregar ainda esse ano. Rosa relata que gosta de no decorrer do projeto já ir fazendo a 61 

prestação e terminando a última nota entrega. Alessandra CI diz que foi questionada quanto ao 62 
marketing e explica que o valor pago até o mês de setembro foi o de: R$ 2.916,35 conforme 63 

disposto na tabela, considerando que o valor da SF ainda teriam quatro notas a tirar, porém foi 64 
informado por Sabrina que duas já estão com o conselho. Sabrina relembra que foi a nota de 65 

agosto, em que o assunto ficou pendente da pauta anterior, e a de setembro que estão em pauta 66 
hoje. Alessandra (CI) diz que as notas que estão ok na contabilidade são: 61, 64, 72, 79, 91 e 67 

94, ou seja, seis pagas e pede que Sabrina confirme as notas que estão no CMDCA. Sabrina 68 
explica que encontram-se as notas: 02, de agosto e 08, de setembro; Sabrina explica que 69 

questionaram devido a questão de o marketing não ter parado de executar o serviço em 70 
dezembro e janeiro, e esses valores terem ficados pendentes, conforme debatido no conselho 71 

na reunião com o José Anselmo da contabilidade e reforça o questionamento de até quando irá. 72 
Dafna explica que o marketing trabalhou em janeiro e fevereiro, porém não tinha AF ainda e 73 

diz que o serviço continua até outubro e os demais ele tira a nota, mas o serviço finaliza. Rosa 74 
observa que as notas recebidas do marketing já irão aprovar agora. Alessandra reforça que está 75 

aguardando a prestação de contas das entidades e se ausenta às 9h20min. Quanto ao item 5 em 76 
pauta: Retorno sobre a audiência pública da LOA, que ocorreu dia 29/09, na Câmara de 77 

vereadores João Victor explica que foram passados todos os projetos realizados com o FIA. 78 
Dafna acrescenta que todas as áreas participaram: Educação, Assistência, Saúde e expuseram 79 

os seus problemas em suas áreas e diz que em sua maioria são de atendimento, como o das 80 
entidades e diz que a audiência foi extensa, cansativa, porém muito importante e diz que seria 81 

interessante ter essas informações, pois dão um diagnóstico legal e diz que o ideal seria se 82 
conseguissem tabular esses números e sugere que no próximo edital a ser lançado ter essa 83 

tabulação para dar nota maior à entidade que trabalhe o problema que aparece no município. 84 
Alessandra CT diz que consegue fazer alguns relatórios por sexo, idade, e diz que no CT essa 85 

atribuição de confeccionar o relatório ficou com ela. João Victor sugere já debater o relatório 86 
encaminhado pelo Conselho tutelar, item 4 em pauta e alerta para o aumento de casos de evasão 87 

escolar. Alessandra (CT) diz que houve abandono intelectual e explica que muitos são registros 88 
antigos do sistema, a maioria da escola: Otto e diz que eles alimentam o sistema tudo de uma 89 

vez. Alessandra (CT) exemplifica com caso de uma adolescente que abandonou no início da 90 
gravidez e quando chegou o caso a adolescente já tinha ganho e não tinha retornado. Alessandra 91 

(CT) diz que foram onze casos que ainda não voltaram e foram encaminhados ao Ministério 92 
público. Dafna questiona se o Conselho Tutelar já informou essa questão do Otto ao MP. 93 

Alessandra (CT) informa que terão reunião com o promotor e levarão essa questão para debate. 94 
Dafna, quanto ao item 8, diz que é importante registrar que o CREAS não encaminhou o 95 

relatório desse mês, o CRAS mandou. Rosa questiona se Alessandra, do CRAS, sabe que tem 96 
que encaminhar, pois retornou agora. Dafna afirma que ela sabe. Karine questiona se das 97 

escolas municipais o registro no APOIA está funcionando. Alessandra (CT) confirma e diz que 98 
o problema é o Estado. Dafna questiona: se as demais escolas estão fazendo o registro porque 99 

o Otto não?!. Dafna sugere fazer ofício e se tem um relatório com a periodicidade para incluir 100 
no ofício. Alessandra (CT) diz que verificará se pelo APOIA dá. Dafna sugere ofício à Gered. 101 

Rosilene questiona se sabem que a sede da Gered mudou. Dafna diz que encaminharão o ofício 102 



por e-mail. Dafna diz que uma questão quanto ao conselho tutelar é que em Tubarão as 103 

conselheiras comunicam a escala de plantão para o CMDCA. Rosa observa que antigamente o 104 
CT de Capivari já mandou. Alessandra (CT) diz que a escala não muda, e questiona pra quem 105 

deve mandar, se pra todos da rede. Dafna sugere encaminhar ao CMDCA por e-mail. 106 
Alessandra (CT) questiona se, da forma que expôs, ficou claro os tipos de negligência e explica 107 

que se baseou no MP. Dafna diz que pra ela sim e questiona os demais. Demais conselheiros 108 
confirmam. Dafna diz que gosta de cruzar as informações: quanto ao relatório do CRAS do mês 109 

de setembro, no do CREAS informa que dois foram encaminhados para o CRAS, no CRAS diz 110 
um atendimento recebido pelo CREAS, então foi encaminhado do CREAS para o CRAS um 111 

foi e outro não. E observa que os relatórios chegam para trabalharem com os dados. Dafna 112 
questiona conselheira tutelar sobre os computadores. Alessandra (CT) informa que continuam 113 

com dois e a previsão que deram é que os computadores chegarão até sexta-feira. Dafna sugere 114 
que coloque no grupo se deu certo. João Victor acrescenta que a informação do Braz, do setor 115 

de compras/licitação, é que já está na transportadora, falta chegar. Dafna questiona a questão 116 
do carro. Alessandra (CT) informa que a previsão é chegar no início de novembro. Dafna 117 

questiona se está tudo assinado. Alessandra (CT) confirma. Rosa questiona como está a questão 118 
da limpeza no conselho tutelar. Alessandra (CT) diz que são as próprias conselheiras que estão 119 

limpando dentro. Dafna observa que estão fazendo outras funções além das delas e pode ser 120 
considerado acúmulo de funções. Alessandra (CT) diz que estão conversando com Márcia para 121 

conseguirem pelo menos um aumento e diz que caso não consigam, tendo outra oportunidade 122 
em outra coisa sairá. Alessandra (CT) diz que também estão sem motorista, e diz que as 123 

conselheiras dirigem o carro. Dafna questiona se não seria pertinente encaminhar ao MP. Rosa 124 
questiona se na última não encaminharam as solicitações à prefeita: Márcia pedindo resposta 125 

do ofício. Dafna confirma. Rosa diz que devem verificar se ela teve conhecimento. Alessandra 126 
(CT) diz que outra questão que já solicitaram é o interfone que ficou na outra casa e alerta que 127 

foi comprado com recursos da prefeitura. Rosa diz que era só tirar de lá e trazer para a nova 128 
sede. Dafna sugere que encaminhem o ofício com o prazo de dez dias para solucionar o 129 

problema da limpeza. Rosilene diz que acha muito dez, pois já foi encaminhado ofício anterior, 130 
e sugere cinco. Dafna diz que o prazo não é só para responder o ofício e sim que sejam tomadas 131 

as providências. Conselheiros debatem e definem dez dias. Rosa diz que a limpeza e motorista 132 
é coisa básica. Rosa sugere que reforcem que já foi ofício anterior e não tiveram resposta. Dafna 133 

concorda e diz que a decisão é ofício ao Gabinete com prazo de dez dias pra providências quanto 134 
à limpeza, interfone, considerando também o desvio de função. Dafna diz que receberam ofício 135 

das conselheiras tutelares para participarem do 3º encontro brasileiro de Conselheiros tutelares 136 
e membros do sistema de garantia de direitos da criança e do adolescente e informa que 137 

anexaram os valores. Dafna questiona se o valor seria: R$ 1.450,00 até dia 23 de novembro. 138 
Dafna questiona quantas conselheiras teriam interesse. Alessandra (CT) diz que duas. Dafna 139 

diz que não é pelo FIA e diz que encaminharão ofício para o Gabinete. Sabrina diz que 140 
importante incluir os nomes de quem irá. Alessandra (CT) diz que falará com o colegiado e 141 

encaminhará os nomes através do Whatsapp. Dafna, quanto ao item 7: Solicitar a indicação de 142 
representante titular da Secretaria Municipal de educação, diz que já tem a indicação. Karine 143 

informa que é a suplente, mas que o decreto está com a Marta para a análise. Rosa, com relação 144 
ao item2, sugere que encaminhem ofício para a ACICAP solicitando participação. Dafna 145 

observa que o Arthur participou da última reunião da comissão do FIA, que é a que ele faz parte 146 
e alerta que da Comissão de Normas a entidade não faz parte. Rosa concorda, porém observa 147 

que Arthur deveria indicar suplente que participe na sua ausência. Dafna diz que os suplentes 148 
não acompanham as discussões e diz que se não acompanha o ano inteiro fica perdido. Dafna 149 

diz que passará na frente o assunto do item: 9.3, referente a aprovação do pagamento das notas 150 
fiscais do marketing, para que todos estejam presentes, pois foi informada que alguns 151 

conselheiros terão que sair. Dafna diz que a relatoria da comissão de monitoramento do 152 
marketing é Viviane, da Secretaria de saúde, e diz que foram aprovados na Comissão o relatório 153 

de execução e notas dos meses de agosto e setembro de 2023. Dafna observa que em outubro 154 



ele ainda trabalha e novembro e dezembro apenas terão a nota para pagar, conforme acordado 155 

com contabilidade. Rosa sugere agregar no ofício pra administração sobre o CT a questão da 156 
obrigatoriedade de motorista. Dafna concorda e diz que é agravante. Dafna passa ao item 9.1 157 

Relatoria da Comissão especial do processo de escolha do conselho tutelar. Dafna diz que o 158 
processo de escolha ocorreu em 01/10/2023, e explica que houveram algumas denúncias, porém 159 

para o conselho não eram pertinentes e explica que foram encaminhadas para conhecimento do 160 
Ministério público o que receberam. Sabrina explica que deve sair a resolução do CMDCA 161 

homologando as candidatas, após os recursos, conforme a ata do resultado. Conselheiros 162 
aprovam por unanimidade. Dafna passa ao item 9.2: Relatoria da Comissão de normas e 163 

documentos. Dafna diz que as respostas recebidas foram debatidas na comissão de normas e 164 
diz que a sugestão da plenária é encaminhar ofício para prazo pra confecção do SINASE e diz 165 

que pelo que pesquisaram o responsável pela confecção é a pasta da assistência, inclusive o 166 
financeiro; Dafna diz que outra sugestão da comissão é que as entidades encaminhem seus 167 

projetos chancelados até novembro. Sabrina sugere que atentem-se à data da reunião da 168 
comissão de seleção, normas e documentos e questiona se sairá resolução para a alteração do 169 

prazo do edital chancelado de dezembro para novembro. Após debates, conselheiros negam. 170 
Dafna explica que a entidade poderá apresentar o seu projeto até dezembro, porém estando 171 

ciente de que não será analisado nesse ano. Rosa acrescenta que a comissão tem até trinta dias 172 
para análise. Sabrina alerta que as reuniões do CMDCA costumam iniciar em fevereiro, não em 173 

janeiro. Dafna diz que receber pode, não avaliar. Dafna diz que aguardarão a contratação de 174 
assessoria para alterar a resolução para inscrição e renovação de entidades e programas, e que 175 

enquanto não alterada, as entidades seguirão as resoluções vigentes. Dafna diz que as inscrições 176 
são unificadas em março à cada dois anos e diz que até lá pode haver alteração e não impede 177 

de novas se inscreverem. Dafna diz que a prefeitura abriu licitação para a contratação de 178 
assessoria ao CMDCA, para fazer o diagnóstico, análise das documentações e por isso até 179 

março o prazo pode mudar, porém reforça que foi decisão dos conselheiros não mexer nas 180 
documentações até que a assessoria seja contratada. Rosa questiona se teve a licitação. Dafna 181 

diz que a má notícia é que não veio ninguém. Rosa questiona se o prazo foi passado para o 182 
CMDCA. Dafna explica que foi um dia. Rosa diz que a prefeitura deve divulgar. Dafna diz que 183 

o problema não é a prefeitura e sim o fornecedor e exemplifica que também não conseguiu sair 184 
pra ir em Sangão participar da de lá. Dafna diz que consta em ata anterior que ela e João falaram 185 

que a licitação ocorreria sexta ou segunda. Dafna alerta que por ser prefeitura não pode ocorrer 186 
convite individual. Rosa diz que estão aguardando essa capacitação desde o ano passado, e diz 187 

que inicialmente poderia ser diretamente por carta, ai foram atrás dos orçamentos, depois 188 
passaram que a legislação mudou, tinha que ser licitação. Dafna diz que a prefeitura fez seu 189 

papel, não teve concorrente e recorda que acompanhou as discussões e que houve mudanças na 190 
lei das licitações. Rosa diz que não aprovará nada de documentações enquanto não tiver a 191 

assessoria. Dafna diz que a Rosa é uma pessoa, porém a decisão é da maioria, se as demais 192 
aprovarem. Rosa diz que tudo bem, porém acredita que as crianças e adolescentes não estão 193 

sendo prioridade e diz que se pelo MP sofrerem alguma sanção irá se abster, e diz que estão um 194 
ano para contratar. Dafna diz que as datas não fecham, pois alteraram o plano de ação e 195 

aplicação pra poder contratar a assessoria, salvo engano, em março deste ano. Rosa diz que já 196 
faz tempo que está essa discussão e diz que a prefeitura não está dando prioridade. Dafna diz 197 

que o problema não é a prefeitura e que no setor de licitações há apenas uma pessoa responsável. 198 
Após debates, Dafna diz que os esforços do CMDCA foram feitos: buscaram os orçamentos e 199 

encaminharam ao setor. Rosa sugere que a licitação passe a nova data da licitação e diz que 200 
devem fazer a divulgação e diz que até o marketing deveria postar no Instagram, pois é pra isso 201 

que pagam, pra que as pessoas venham e diz que precisa da data para divulgar pra pessoas 202 
capacitadas. Dafna diz que não leu a lei que versa sobre licitações e não sabe quais as formas 203 

possíveis de divulgação da licitação, se é somente por diário oficial. Dafna sugere ofício à 204 
licitação pra questionar a data e procedimento de chamar as pessoas para a participação na 205 

licitação. Conselheiros concordam por unanimidade. Alessandra (CT) diz que também estão 206 



sem a placa identificando o conselho tutelar. Dafna sugere também incluir no ofício que será 207 

expedido pelo CMDCA. Dafna diz que quanto ao item 9, relatoria do FIA, o relator Arthur não 208 
está, porém informa que um dos outdoores já foi colocado em frente ao Dedé, conforme foto 209 

no grupo, e o outro não haviam colocado ainda, que seria o da FUCAP devido ao fechamento 210 
da ponte, e diz que foi conversado com a responsável da Waybusdoor para ser colocado na 211 

semana seguinte, tendo também maior tempo de exposição. Conselheiros concordam. Dafna 212 
diz que quanto ao marketing Dafna diz que irão encaminhar para abrir a licitação pra contratar 213 

para 2024. Sabrina observa que tem apenas um orçamento atualizado. Dafna diz pra 214 
encaminhar, pois quem fará é a licitação. Rosa diz que mudou agora é licitação. Sabrina explica 215 

que acredita que ainda precisam dos três orçamentos para levantamento de preço. Dafna sugere 216 
encaminhar com o orçamento levantado, pois na licitação há atas. Conselheiros aprovam. Dafna 217 

diz que outra sugestão seria: entregar panfletos sobre o FIA com as crianças dos projetos. Rosa 218 
diz que não sabe se pode, pois tudo precisa de autorização. Dafna diz que não precisam ir todas, 219 

uma ou duas para mobilizar a população. Dafna diz que poderiam utilizar do evento: Social em 220 
ação para fazer panfletagem pelo CMDCA, cada entidade revezar, o CMDCA fará ofício 221 

pedindo autorização, Dafna diz que as entidades tem autorização de uso de imagem. Dafna diz 222 
que outra ação sugerida é deixar panfletos no comércio local. Dafna diz que podem fazer 223 

amostra dos projetos para a comunidade, convidando o poder público, os vereadores, o prefeito, 224 
Secretários pra focar também nas doações de pessoas físicas. Dafna questiona se conselheiras 225 

aprovam. Rosa diz que o papel aceita tudo, porém dever verificar nas entidades como irão se 226 
organizar. Dafna sugere encaminhar ofício às entidades pra verificar as datas que tem 227 

disponíveis, e que seja dia de semana para possibilitar maior participação. Dafna diz que tem 228 
vários locais que podem realizar ações: Estádio, terceira idade, parque. Rosa diz que no CEACA 229 

em dezembro já está mapeado com vários eventos. Dafna diz que é o prazo que tem para poder 230 
arrecadar e utilizar o recurso no ano que vem. Rosa diz que a ideia é boa, porém estão com 231 

pouco tempo, em dezembro estão envolvidos com as apresentações de natal e sugere que 232 
organizem em fevereiro. Dafna diz que pensando em arrecadação é em dezembro que ocorre 233 

maior mobilização, e que a dedução do imposto de renda acaba final de março, início de abril. 234 
Rosa diz que esse ano foi diferente, salvo engano, até maio. Rosa questiona quando ficarão 235 

prontos os panfletos. Dafna diz que tem flyers arquivados no CMDCA há alguns anos que 236 
poderão ser utilizados, pois não contém datas e diz que não terão custos e não precisa grandes 237 

espetáculos e sugere: gravar depoimentos, falar do projeto Beto Carreiro, é mostrar resultados, 238 
o quanto captaram e mostrar os resultados, a data vai das entidades, porém dia de semana para 239 

que todos participem. Dafna diz que duas ou três crianças conseguem levar, e questiona quais 240 
projetos fizeram esse ano. Rosa diz que estão envolvidos com o espetáculo do natal e fizeram 241 

do uniforme e Beto Carrero. Dafna diz que seriam esses dois projetos financiados pelo FIA, e 242 
que o objetivo é motivar e mostrar que o recurso está ali. Dafna sugere amostra rápida: alguns 243 

recortes de podcast e apresentação de dança, Dafna diz que mostrarão para a comunidade. 244 
Rosilene questiona se o evento não seria para captar recurso. Dafna diz que é pra mostrar as 245 

ações, e quantas horas de voluntariado foram feitas. Rosa alerta que deve ser algo muito 246 
dinâmico para a pessoa se sentir motivada a ir. Dafna diz que não farão arrecadação se não 247 

mostrar o trabalho e explica que por isso é uma amostra. Rosilene diz que amostra cultural e 248 
diz que a APAE poderia apresentar. Dafna diz que se já estiver ok pode. Rosa alerta que são de 249 

projetos que utilizaram o FIA. Dafna confirma, seria amostra dos projetos do FIA e não amostra 250 
das entidades. Rosilene diz que então concorda com a Rosa que devem ter mais tempo. Após 251 

debates, Dafna diz que ficam para esse ano, à princípio duas ações: a panfletagem e pedir o 252 
marketing. Dafna diz que uma coisa que foi falada na reunião da comissão e não consta na pauta 253 

foi a confecção de um outdoor para a arrecadação e diz que já pedirá para marketing fazer 254 
modelo e disponibilizar ao grupo. Sabrina pede a confirmação se é um outdoor. Dafna confirma 255 

e diz que assim que vier a arte, disponibilizará para que conselheiros busquem os três 256 
orçamentos. Conselheiros aprovam por unanimidade. Dafna abre à palavra livre. Rosa diz que, 257 

quanto ao projeto: Sonhando alto, está ocorrendo já teve palestras com os pais, estão fazendo 258 



as oficinas, onde os alunos já construíram o barco, a torre, etc. Sabrina sugere que Rosa reforce 259 

no grupo da comissão de monitoramento as datas dos eventos para que os conselheiros 260 
participem. Rosa concorda. Rosa explica que houve dificuldade em contratar ônibus pois seriam 261 

quatro em um dia e quatro no outro, foi um desafio, o que era o preço menor era terceirizada, 262 
porém conseguiu outro pelo mesmo preço, já estão com os ingressos comprados. Rosa diz que 263 

pela fala da Alessandra, do controle interno, hoje foi explicado que o projeto do parque está 264 
certinho. Rosa diz que ainda não caiu na conta da entidade e farão outro projeto para 265 

complementar. Dafna observa que terá que apresentar duas prestações de contas. Dafna diz que 266 
João Victor fará consulta jurídica e terá reunião com Alessandra, do controle interno, sobre isso. 267 

Rosa diz que se o projeto ainda não começou seria fazer uma nova planilha financeira, e diz 268 
que havia entendido que não haviam captado tudo. Dafna diz que em outro conselho o fundo 269 

pagaria a diferença, não é isso e diz que a ideia é captar mais. Rosa diz que havia entendido que 270 
o recurso já estava com a entidade e explica que na prefeitura há muita falta de comunicação. 271 

Dafna concorda e diz que deveria ser passado ao CMDCA os recursos de pessoas físicas que 272 
chegam para os projetos, deveriam ter um retorno da licitação, e também a questão de datas do 273 

convênio, pois houve questão com projeto da AJL que em determinado local estava seis meses 274 
e outro em agosto, se for seis meses do início do projeto é setembro. Dafna diz que o termo 275 

deveria voltar para o conselho, pois os conselheiros devem saber o que está monitorando. Rosa 276 
diz que aprovou o projeto, passou recurso para entidade, ao cair na contra ai entregar o 277 

cronograma de execução, e se mudar comunicar o conselho, é forma de monitorar. Rosa diz 278 
que trabalham com aquela data. Dafna diz que o erro da entidade na comunicação, ocorreu na 279 

AJL, pois o Podcast irá até dezembro. Rosa diz que tudo o que o CEACA encaminha, pega o 280 
recebido pra ter comprovação e diz que se algo foi passado para o administrativo e não foi 281 

repassado ao conselho terá como comprovar. Sabrina explica que tudo que recebe encaminha 282 
tanto por Whatsapp quanto por e-mail a todos conselheiros. Rosa reforça que o projeto do 283 

CEACA está ocorrendo, no momento está fazendo os termos de adesão, e diz que dia 13 de 284 
novembro terão reunião com os pais às 19h30min. Sabrina sugere reforçar com os conselheiros 285 

da comissão de monitoramento caso queiram realizar a visita. Rosa diz que irá encaminhar o 286 
convite pronto. Sabrina questiona quando será o passeio. Rosa diz que dias 20 e 27 de 287 

novembro. Rosa diz que são dezesseis oficinas e diz que todo dia estão trabalhando com as 288 
crianças. Rosa diz que terão oficinas até dezembro, pois terão o retorno de depois do passeio. 289 

Rosilene pede aos conselheiros que não agendem reuniões extras dias 06, 07 e 08 de novembro 290 
pois não poderá estar presente devido participação na Conferência Estadual de Assistência 291 

Social. E não tendo mais a se tratar, a reunião foi encerrada às 10h30min. E, para constar eu: 292 
Sabrina Medeiros da Silva, na condição de Assistente administrativo do Conselho Municipal 293 

de Capivari de Baixo, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, segue subscrita pelos 294 
membros presentes. 295 


